

emotionspa

Spa
& Beauty Magazine

DOSSIER

Les 10 innovations qui vont façonner le bien-être

10 SHIFTS IN WELLNESS

**RKF et Aelle
LE RÊVE COMME VALEUR AJOUTÉE**

Pour défendre son thème de saison 2016 « Lune de miel à Paris », RKF Luxury Linen, créateur français de linge de maison pour l'hôtellerie de luxe et les Spa des marques cosmétiques, s'est associé à la chanteuse Aelle. Un des objectifs est ainsi de présenter Paris sous un jour positif et sensible pour valoriser le luxe à la française comme un savoir-vivre, un hédonisme moderne.

A travers ce partenariat d'égérie avec une artiste, RKF revendique les liens cultivés avec le monde de la musique et du cinéma (Les Eurockéennes, Festival de Cannes...). Aelle, artiste multifacette (auteur-compositeur-interprète, comédienne, metteur en scène...), était un choix évident pour la poésie qu'elle incarne.

Pour le shooting photo mené par Vanessa Mosello (prix Estée Lauder de la photographie) dans le cadre incroyable du Spa Biologique Recherche sur les Champs Elysées (en couverture de ce numéro), l'équipe de stylistes de RKF a souhaité valoriser l'interaction entre la matière textile et le corps.

La marque a créé pour l'égérie cette tenue avec une esthétique de drapé remontant aux origines du paréo alors simplement noué. Comme un clin d'œil à l'histoire de la mode. Une silhouette de vestale moderne pour une élégance intemporelle.

L'aspect mode marquera d'ailleurs fortement l'année 2016 puisque RKF s'est associé à d'autres marques de luxe qui seront dévoilées tout au long de l'année via la page Facebook de l'entreprise, I.C.

RKF and Aelle, when poetry creates added value...

RKF Luxury Linen the french household hotel and Spa linen creator has associated itself with the singer Aelle for its 2016 season's theme, "Honeymoon in Paris". One of the main objectives is to present Paris in a positive and graceful light that promotes French luxury as an art of life, a modern hedonism.

With an artist as new brand ambassador, RKF further endorses the strong relationship that the brand has fostered with the music and cinema industries (Les Eurockéennes, Festival de Cannes...). Aelle, a multifaceted artist (author-composer-performer, actor, director...) was an obvious choice for the poetry she embodies.

The photoshoot by Vanessa Mosello (Estée Lauder photo award) took place in an incredible setting, the Biologique Recherche Spa on the Champs Elysées (on this edition's cover page). RKF's team of stylists chose to focus on the interaction between textile and body. The outfit created by the brand for its muse draws upon the aesthetics of draping techniques, revisiting the sarong, traditionally simply wrapped around the body. A reference to the history of fashion design. A modern-day Vestal with timeless elegance.

Fashion will, for that matter, be making a strong impact in 2016 as RKF has associated itself with other luxury brands that will be revealed throughout the year via the company's Facebook page.



+ D'INFOS SUR RKF
www.guide-des-pros-bien-etre.com

100M SUR

KALIDA À TIGNES 1800

NOUVELLE ADRESSE

CGH RÉSIDENCES & SPAS

THE NEW ADDRESS

CGH RÉSIDENCES & SPAS

CAPITALISER SUR

SA SANTÉ

À PORNIC

INVEST IN YOUR

HEALTH CAPITAL

IN PORNIC

ISSN 1779 - 9929 - 15€

ÇA FAIT LE BUZZ !

LES BIOTECHNOLOGIES

Innovations scientifiques et produits novateurs

FOCUS ON... MARINE BIOTECHNOLOGIES

Scientific innovations and groundbreaking products

www.emotionspa-mag.com